

SIARAN PERS

Nomor : 068/HM.00.02/SP/08/2024

Tanggal : 30 Agustus 2024

Bawaslu Kota Denpasar Melakukan Pengawasan Pada Tahapan Penyusunan Daftar Pemilih Sementara (DPS).

Denpasar, Bawaslu Kota Denpasar - Bawaslu Denpasar dalam melakukan pengawasan terkait dengan data Daftar Pemilih Sementara (DPS) yang telah diumumkan pada tanggal 18 Agustus 2024 masih menemukan potensi kegandaan di sejumlah desa di Kota Denpasar. DPS adalah daftar pemilih hasil kegiatan pemutakhiran data pemilih yang dilakukan oleh KPU kabupaten/kota dengan dibantu PPK, PPS, dan Pantarlih yang selanjutnya ditetapkan KPU kabupaten/kota.

Bawaslu Kota Denpasar kemudian melakukan screening terhadap Daftar Pemilih Sementara (DPS), dan menemukan masih terdapat beberapa potensi kegandaan, pemilih dengan usia di bawah 17 tahun dan pemilih lanjut usia dengan usia di atas 100 tahun.

Dewa Ayu Agung Manik Oktariani selaku Koordiv. Pencegahan, Paras dan Humas Bawaslu Denpasar menyatakan bahwa terdapat 5 potensi kegandaan pada DPS yang ditemukan oleh jajaran Bawaslu Denpasar setelah melakukan pencermatan/screening kegandaan. "Jadi setelah jajaran kami di kota melakukan pencermatan, kami temukan masih ada potensi kegandaan sejumlah 5 orang pemilih yang tersebar di 3 kecamatan di Denpasar," terang Dewa Ayu Manik

Lebih jauh, Anggota Bawaslu Denpasar tersebut mengatakan bahwa setelah melakukan pengawasan dengan pencermatan terhadap DPS, Bawaslu Denpasar sudah langsung menyampaikan saran perbaikan terkait dengan jumlah pemilih ganda dari hasil screening itu kepada KPU Kota Denpasar, hal ini dilakukan karena ini menjadi salah satu langkah yang bisa diambil Bawaslu Denpasar untuk senantiasa menjaga hak pilih warga masyarakat di Kota Denpasar khususnya demi terselenggaranya daftar pemilih yang berkualitas, komprehensif dan mutakhir dalam Pemilihan Serentak Tahun 2024.

Adapun mekanisme screening yang dilakukan jajaran Bawaslu Kota Denpasar ini menggunakan indikator Nama, Jenis Kelamin, Usia, dan Alamat. Selain menggunakan 4 indikator tersebut, Bawaslu Denpasar juga melakukan screening jumlah pemilih dengan usia tidak wajar, seperti usia diatas 100 Tahun, dan juga jumlah pemilih potensial yang berusia di bawah 17 Tahun.

LAMPIRAN SIARAN PERS

REKAPITULASI HASIL *SCREENING*/PENCERMATAN DAN VERIFIKASI FAKTUAL DATA BNBA DPS

No	Kab/Kota	Jml Kec	Jml Desa/Kel	Jml TPS	Jml Pemilih DPS	Data Hasil Screening		
						Jumlah Potensi Kegandaan	Jumlah Potensi Pemilih Dibawah Umur (di bawah 17 tahun dan belum pernah menikah atau belum menikah)	Jumlah Pemilih Lanjut Usia (diatas 100 Th)
1	Denpasar	4	43	1.001	507.364	5	698	17